
　

　開　会 （　１０　時　００　分）

　　説　　　明 （　１０　時　１０　分　　　～　１０　時　４５　分）

　　意見交換 （　１０　時　４５　分　　　～　１１　時　４５　分）

　　発表・講評 （　１１　時　４５　分　　　～　１２　時　００　分）

　閉　会 （　１２　時　００　分）

　　　　　　　 代表者　

　　　　平成　３０　年　１　月　２１　日

参加人数

経過記録

　　上記のとおり開催しましたので報告します。

有賀　正義

意見交換の概要
（主な意見・質問
等及び答弁）

　藤沢市は自然環境や交通環境に恵まれているが、知名度を上げる必要があ
る。そのために海岸をきれいにしたり、道の駅をつくること、そしてＳＮＳやメディ
アの活用が重要である。また、五輪を活用してマリンスポーツや健康増進をア
ピールすべきである。さらに、地産物の市外への売り込みも大切である。

その他（今後の
課題・感想等）

　ハングリーさが少ないことからＰＲが不足している。ＰＲを高めるため、メディア
活用や市民参加を進めるべきである。また、「海」や土産など地域資源を生か
すことも重要である。

　広報広聴委員会委員長　様

役割分担

報告者

司　会 有賀　正義　委員長 挨　拶 松下賢一郎　議長

受　付

会　　場 市役所本庁舎　第１議会委員会室 代表者 有賀　正義　委員長

出席議員

味村耕太郎、柳沢　潤次、酒井　信孝、山口　政哉、桜井　直人、
清水竜太郎、佐藤　春雄、柳田　秀憲、竹村　雅夫、脇　　礼子、
友田　宗也、有賀　正義、阿部すみえ、栗原　義夫、神村健太郎、
塚本　昌紀、松下賢一郎

議会報告会実施報告書（午前の部）

　　３８　名　（市民１２名、講師・学生９名、議員１７名）　＋　見学　５名

　清水竜太郎

案　内 味村耕太郎、阿部すみえ清水竜太郎、阿部すみえ

日　　時 　平成３０年１月２１日　（日）　　１０　時　００　分　～　１２　時　００　分



　

　開　会 （　１４　時　００　分）

　　説　　　明 （　１４　時　００　分　　　～　１４　時　４５　分）

　　意見交換 （　１４　時　４５　分　　　～　１５　時　４５　分）

　　発表・講評 （　１５　時　４５　分　　　～　１６　時　００　分）

　閉　会 （　１６　時　００　分）

　　　　　　　 代表者　 井上　裕介

意見交換の概要
（主な意見・質問
等及び答弁）

　海、江の島、温暖な気候、豊かな自然、サイクリングロードなど、もっと地域資
源を活用するべきである。人口増加による弊害もあるので、子育てサービスの
充実など、行政サービスの向上も必要である。ワイン生産量日本一、やまゆり
ポーク・トマトの産地、学園都市、夕焼け、湘南＝藤沢をもっとアピールするべ
きである。

その他（今後の
課題・感想等）

　これからは行政も広告を出し、ブランド力を高め、差別化していく必要があ
る。行政として何かに特化することも必要であり、結果として市民の満足度が
高まる。市民目線を大切に。

　広報広聴委員会委員長　様

　　　　平成　３０　年　１　月　２１　日

受　付 東木　久代、永井　　譲

参加人数

経過記録

　　上記のとおり開催しましたので報告します。

　　４４　名　（市民１８名、講師・学生９名、議員１７名）　＋　見学　３名

代表者 井上　裕介　副委員長

出席議員

土屋　俊則、山内　幹郎、宮戸　　光、佐賀　和樹、大矢　　徹、
永井　　譲、浜元　輝喜、北橋　節男、西　　　智、井上　裕介、
有賀　正義、平川　和美、東木　久代、堺　　英明、吉田　淳基、
加藤　　一、武藤　正人

役割分担

報告者

司　会 井上　裕介　副委員長 挨　拶 浜元　輝喜　副議長

議会報告会実施報告書（午後の部）

　西　　　智

案　内 加藤　　一、西　　　智

日　　時 　平成３０年１月２１日　（日）　　１４　時　００　分　～　１６　時　００　分

会　　場 市役所本庁舎　第１議会委員会室


